

3.33 Bericht des ACK Delegierten für Sachsen-Anhalt 2020.

Was sicher in jedem unserer Berichte für 2020 eine Rolle spielt, sind die Einschränkungen, denen wir 2020 Corona bedingt ausgesetzt waren und immer noch sind. Diesem Grund ist auch unser Ökumenetag 2020 ausgefallen. Ich hatte im letzten Jahr darüber ankündigend berichtet.

Unsre turnusmäßigen ACK Delegiertensitzungen konnten wir jedoch wie geplant durchführen. Dort durften wir auch zur Kenntnis nehmen, dass die Freikirche der Sieben Tages Adventisten, Mitteldeutsche Vereinigung, nun als 16tes Vollmitglied in der ACK Sachsen Anhalt aufgenommen wurde.

Leider ist unser Treffen mit den ACK Delegierten aus Sachsen ausgefallen. Wie schon für 2019 angekündigt, wollen wir als ACK Sachsen-Anhalt die Initiative

Gewagt! 500 Jahre Täuferbewegung 1525 – 2025 aktiv begleiten.

Ein Projekt hatte ich 2020 schon vorgestellt. Wir werden an einem historischen Ort in Halberstadt, an dem einige Täufer ihres Glaubens wegen in der Bode ersäuft wurden, 2023 eine Gedenktafel errichten.

Im April 2021 werden wir uns im Rahmen einer Delegiertenkonferenz dem **Themenjahr 2021,, gewagt gemeinsam leben“ Gleichheit – Verantwortung – Autonomie**

widmen, ein Thema, welches gerade im Format der ACK gut reflektiert werden kann, ich bin gespannt.

Horst Gädke

ACK

Sachsen-Anhalt

